

Elektronische Zeitschrift

Bibliothek erhält Geld

REGENSBURG (hd). Der wissenschaftliche Literatur-Service der Elektronischen Zeitschriftenbibliothek der Regensburger Universitätsbibliothek ist im deutschen Sprachraum, aber auch in anderen europäischen Ländern ein großer Renner. Im letzten Jahr hatte diese Einrichtung 4,9 Millionen Titelanfragen von auswärts und 208 422 Nutzungsfälle in der Regensburger Universität selbst. Die Nachfrage steigt von Jahr zu Jahr.

Jetzt hat das Bundesministerium für Bildung und Forschung rund 400 000 Euro zur Ausweitung zur Verfügung gestellt. Der Freistaat Bayern hat in den fünf Jahren, die diese Dienstleistung besteht, ungefähr 650 000 Euro beigesteuert. Mit dem Bundeszuschuss wird auch ein verbesserter Zugang zu Volltexten ermöglicht. Zu diesem Zweck wird die Uni-Bibliothek in den nächsten drei Jahren mit mehreren Bibliotheken, die in Informationsverbänden zusammengeschlossen sind, zusammenarbeiten. Damit soll sich die Infrastruktur für elektronische Informationsdienstleistungen durch Verknüpfungen zwischen den Verbänden und der Elektronischen Zeitschriftenbibliothek wesentlich verbessern.